

Ostern 2024

Elternrundbrief



Nestor, 1b

*Das Schöne am Frühling
ist, dass er immer
gerade dann kommt,
wenn man ihn am
dringendsten braucht.*

(Jean Paul)



Wir erlebten viel Spannendes und Interessantes in den letzten Monaten.

Personelle Veränderungen

Unser Team wird von vier neuen Lehrkräften verstärkt. Herr Beisel ist unser Lehramtsanwärter. Frau Tekin und Frau Mette unterrichten seit Februar die Klasse 4c und Frau Stelzmüller unterstützt Frau Widera in Klasse 1a und Frau Langenmair in Klasse 2c. Frau Arndt tritt aus gesundheitlichen Gründen kürzer.

Schöne Nachrichten erreichten uns von Frau Hartenstein. Wir gratulieren zur Geburt ihres Sohnes.

Elterngespräche

Zum Halbjahr fanden in den Klassen die Lernentwicklungsgespräche statt. Dabei wurde über die Stärken der Kinder nachgedacht, das Lernen reflektiert und die weitere Entwicklung in den Blick genommen. Die Viertklässler erhielten ihre Empfehlung für die weiterführenden Schulen.

Närrisches Treiben

Mit dem Besuch der Narrenzunft Feuerbach wurde die Fasnacht eingeläutet. In den Klassen gab es lustige Feiern. Höhepunkt war eine fröhliche Polonaise durch das Schulhaus.

Fahrradtraining

Im Sachunterricht lernten die Viertklässler alles über das verkehrssichere Fahrrad und die Verkehrsregeln und wendeten diese beim Fahrradfahren auf dem Verkehrsübungsplatz an. Wir gratulieren allen Viertklässlern zur bestandenen Fahrradprüfung.

Ausflüge und Lerngänge

Die Erstklässler besuchten das Rosensteinmuseum und konnten im Stadtpark die vielen heimischen Vögel beobachten und bestimmen. Die Viertklässler beschäftigten sich dort mit den Anpassungen der Tiere an die kalte Jahreszeit.

Die Zweitklässler freuten sich über die Teilnahme am Sportevent in der Schleyer-Halle. Einige Klassen besuchten das Schauspielhaus und bekamen eine Führung hinter den Kulissen. Auch eine öffentliche Ballettprobe der John Cranko Schule wurde besucht.

In der Klasse 3b waren Künstler des Kunstmuseums zu Besuch, die mit den Kindern viele kreative Kunsttechniken ausprobierten und sie dann auf „Entdeckungstour“ ins Kunstmuseum einluden.

Lerngänge in den Wald und Führungen durch Feuerbach fanden statt. Einen besonderen Abend erlebten die Zweitklässler, der ganz im Zuge der Leseförderung stand.

Ausführlichere Berichte finden Sie auf unsere Homepage: www.hohewartschule.de

Liebe Eltern der Hohewartschule,

die grauen Winterwochen sind nun hoffentlich vorbei und wir freuen uns über das Erwachen des Frühlings. Die ersten wärmenden Sonnenstrahlen nutzten die Kinder, um an der frischen Luft draußen auf unserem wunderschönen Schulgelände zu spielen und sich zu bewegen. In den letzten Wochen konnten die Kinder beobachten, wie die Natur auf unserem Schulhof erwachte: Die ersten Schneeglöckchen wurden voller Freude entdeckt, die Krokusse leuchteten in den schönsten Farben auf der Wiese und nun sind auch noch die Osterglocken erblüht.

Möge Sie die Frühlingssonne durch die Osterzeit begleiten. Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne Ferien und allen, die Ostern feiern ein schönes Fest.

Ihre Manuela Ruthardt-Raible



Auch für die nächsten Wochen in diesem Schuljahr gibt es schon Termine und es sind Aktivitäten geplant.

April

08.04.	Schulbeginn nach Ostern
15.04 – 30.04	Vergleichsarbeiten in Klasse 3

Mai

01.05.	Maifeiertag – Keine Schule
06.05.	Elternbeirat/ Schulkonferenz
09.05.	Christi Himmelfahrt – Keine Schule
10.05.	Beweglicher Ferientag
21.05. – 31.05.	Pfingstferien

Juni

7.06.	Sporttag
12.06.	Auftaktveranstaltung zum Tag der Artenvielfalt

Juli

22.07.	Eiswagen
24.07.	Letzter Schultag, Verabschiedung Klasse 4

In den Klassen sind verschiedene Ausflüge, Lerngänge und Aktivitäten geplant: Besuch einer Sommerwiese, der Imker im Unterricht, Seilspringen, ...